



美山啓明だより

第 13 号
R7.12.23

新生活への期待ふくらむ！ ~ 12/17 ワンデー学校体験 ~

朝、登校して各学年の教室に入った子どもたちは、やはり戸惑いで表情も固く、緊張している様子でした。美山啓明の子たちが学校探検で校舎を案内してあげたり、全校で楽しいダンスを踊ったりして徐々に笑顔も増え、あっという間に打ち解けていました。給食は、1~5年生がランチルーム、6年生は会議室で食べました。休み時間には、体育館で大勢の子たちが仲良く遊んでいました。

保護者の皆様にも授業を見ていただきました。時間指定をさせていただいたにもかかわらず、多くの方々に来校していただきました。誠にありがとうございました。今回は、児童や保護者の皆様の新生活への不安や戸惑いを軽減することが目的の一つでした。四月に安心して開校式を迎えるよう、全教職員でしっかりと検証をし、準備をすすめていきます。今後ともご理解・ご協力の程、どうぞよろしくお願ひいたします。

※他校の児童も写っているため、写真の解像度を低くしています。



みんなでダンスをして、いろいろなパートがあったのがたのしかったです。また、みんなでおどりたいです。
(1年 Rさん)

わたしは、はにゅうとけいめいの2年生で、大休みにおにごっこをしたのが楽しかったです。きゅう食をみんなで食べたのがうれしかったです。
(2年 Yさん)

3時間目の国語の「ことばみつけ」で、みんながたくさんこたえていたからびっくりしました。
(2年 Tさん)

他の学校の友だちのいいところは、しづかに話を聞いていたことと、知らない人に自分から話しかけていたことです。
(3年 Sさん)

体育の時間にみんながえ顔でドッジボールを楽しくできたところがよかったです。きゅうしょくの時に友だちになれてうれしかったです。
(3年 Kさん)



始まる前は仲よくなれるか心配だったけど、授業を受けているうちにとても楽しくなってきました。来年度は、今日集まった子たちとがんばって、楽しくてやさしい学校にしたいなと思いました。

(4年 Aさん)

他の学校の子たちはとても元気でした。羽生のRさんは積極的に活動に取り組んでいました。英語の授業はむずかしかったけど、みんな正解できていってうれしかったです。

(5年 Yさん)

下宇坂と羽生の人は明るく楽しく、ノリも良くて話がはずみました。先生方もとても話しやすく親しみやすかったです。

(6年 Tさん)

分からなかった漢字を下宇坂のIさんがすぐに教えてくれてありがとうございました。S先生は僕たちにおもしろいダンスを教えてくれて楽しかったです。(6年 Kさん)

【おもちゃを作ろう(2年 11/18)】



3年生におもちゃの作り方の説明をし、いっしょに作って遊びました。

【調理実習(6年 11/25)】



包丁も上手に使っていますね！



【小中交流会(2組 12/11)】



工作や風船バレー、カルタを楽しみました。

【年賀状づくり(3年 12/3)】



郵便局員さんに、年賀状の書き方を教えていただきました。すきなマスコットキャラクターに年賀状を出しました。

【ドローン体験(4年 12/8)】



農業用ドローンの見学をし、教室で小型ドローン操作体験をしました。仲間と協力することや小学校での勉強が仕事とつながっていることなどを教えていただきました。

【フラワーアレンジメント(クラブ 12/9)】



山下さんにアドバイスをいただきながら、色とりどりの花を手に取り、配置を考えながら丁寧にフラワーアレンジメントをしました。

【そろばん出前授業(3年 12/15・16・22)】



藤井珠算塾の藤井さんに3回にわたって教えていただきました。そろばんを使うと、計算がとても速いことに驚いていました。

乗ったら必ずシートベルト!

- 登下校のバスの中
- 自家用車の後部座席

自分の命は

自分で守ろう!



【お知らせ】

チャレンジなわとび

2月12日(木) 9:25 ~ 10:10



詳細は後日連絡いたします。

ぜひお越しください。